



Deux éminents champions de la lutte contre l'AVC nommés conférenciers *Hnatyshyn et Louise et Frank Nieboer 2021*

Cœur + AVC, le Consortium neurovasculaire canadien et le Partenariat canadien pour le rétablissement de l'AVC sont fiers d'annoncer que D^r Stephen Phillips, neurologue spécialiste de l'AVC, prononcera la conférence Hnatyshyn 2021, alors que M^{me} Jennifer Monaghan, défenseure des droits des patients, présentera la première conférence Louise et Frank Nieboer.



Les deux plus prestigieuses conférences annuelles sur l'AVC au pays seront présentées en ligne dans le cadre du Sommet sur l'AVC d'Ottawa, le vendredi 26 novembre prochain, à compter de 16 h (HNE).

Le D^r Stephen Phillips a été choisi par ses pairs à titre de conférencier Ramon J. Hnatyshyn 2021 sur l'AVC. Il occupe actuellement les postes de professeur en médecine neurologique à l'Université Dalhousie et de directeur médical du programme sur l'AVC de la zone centrale de la Régie de la santé de la Nouvelle-Écosse.

Le D^r Phillips est un leader et mentor hautement respecté qui a joué un rôle clé dans la création et l'avancement des systèmes de soins de l'AVC au Canada au cours des trois dernières décennies, contribuant à l'amélioration des traitements et des résultats des personnes ayant subi un AVC et leurs proches.

À titre de co-président des *Recommandations canadiennes pour les pratiques optimales de soins de l'AVC* de Cœur + AVC, le D^r Phillips s'efforce de promouvoir les soins de l'AVC fondés sur des données probantes et de veiller à ce que les Recommandations obtiennent la visibilité et l'adhésion requises pour établir un système de soins de l'AVC de classe mondiale au pays. Il est également l'un des membres fondateurs de la Canadian Stroke Society, première incarnation du Consortium neurovasculaire canadien, assurant l'avancement de la recherche novatrice sur l'AVC, ainsi que le mentorat et la formation de la prochaine génération de spécialistes de l'AVC.

La conférence du D^r Phillip s'intitule *The Stroke Revolution: A Personal Perspective* (« La révolution des soins de l'AVC : une perspective personnelle »).

La conférence Hnatyshyn a été créée en 2003 en mémoire du 24^e gouverneur général du Canada, membre fondateur du conseil d'administration du Réseau canadien contre les accidents cérébrovasculaires et fervent défenseur de la recherche sur l'AVC.



Jennifer Monaghan, défenseure des droits des patients de Kelowna (Colombie-Britannique), a été nommée à titre de toute première conférencière Louise et Frank Nieboer. Depuis qu'elle a subi un AVC en 2012, à l'âge de 43 ans, M^{me} Monaghan est résolument engagée à améliorer le cheminement des patients et l'expérience des personnes confrontées aux mêmes défis. Mère de deux enfants, membre active de sa communauté et avocate de formation, Jennifer est déterminée à s'attaquer aux inégalités sociales, géographiques et de genre dans les soins de l'AVC, en mettant notamment en lumière les disparités entre les sexes en matière de résultats d'AVC, les femmes souffrant de plus graves séquelles que les hommes. Membre de la communauté de survivants de Cœur + AVC, Jennifer est également animatrice au sein du programme *La vie après un AVC* de Cœur + AVC, offrant à ses pairs de l'information, du soutien et de la compassion. Elle participe de plus à un programme de visites par les pairs en milieu hospitalier qui lui permet de nouer des liens avec les patients et les aidants de sa communauté.

Jennifer a par ailleurs représenté les personnes vivant avec les séquelles d'un AVC dans le cadre du concours de recherche *Big Beat Challenge* tenu au Royaume-Uni, en plus de coanimer des webinaires et de participer à diverses conférences sur l'AVC. Elle a touché des milliers de gens et donné de l'espoir à ceux qui en avaient le plus besoin.

La conférence Louise et Frank Nieboer a été créée cette année dans l'objectif de reconnaître les personnes affectées par l'AVC qui ont su tirer parti de leur expérience personnelle pour activement améliorer le cheminement des autres. La conférence est nommée en l'honneur de Louise et de Frank Nieboer, ardents défenseurs des personnes ayant subi un AVC et de leurs proches depuis plus de 30 ans. Les résidents de Calgary sont membres du conseil d'administration du Réseau canadien contre les accidents cérébrovasculaires et du conseil directeur de la Stratégie canadienne de l'AVC.

La D^{re} Patrice Lindsay, directrice, Changements des systèmes de santé chez Cœur + AVC, déclare que l'organisation est emballée d'avoir ainsi l'occasion de reconnaître deux remarquables intervenants dont l'engagement exemplaire a permis de renforcer significativement la qualité du soutien offert aux patients, ainsi que la coordination et la prestation des soins de l'AVC au pays.

Les conférences seront présentées dans le cadre du Sommet sur l'AVC d'Ottawa, le 26 novembre prochain. L'accès est gratuit. Le lien pour l'inscription et de plus amples détails vous seront communiqués sous peu. Nous encourageons tous les membres de la communauté des soins de l'AVC à se joindre à nous pour cet événement spécial.

Pour plus d'information sur le Sommet virtuel sur l'AVC d'Ottawa, le plus important événement sur les soins de l'AVC en 2021, cliquez [ici](#).